



ありがとうございました

～「やる気・根気・勇氣(心の苗木)」を自分で育て、進級・進学する柏っ子～

校長 南舘義孝

「校長先生、私が植えたチューリップの芽が出てきました。かわいいです。」と、1年生が秋に植えたチューリップの芽を見ながら話しかけてきます。本校の「継承の庭」にある、紅梅の開花とともに、春の訪れを感じます。この1年、柏っ子は、40年来、続けられてきている本校の合い言葉「やる気・根気・勇氣」を自分の心の中で育ててまいりました。また、今年度の学校目標である「共に学び合い、よりよい自分をめざす柏っ子」として成長できましたのも、保護者の皆様のご理解とご協力、そして地域の皆様の温かいご支援のおかげです。本当にありがとうございました。心より御礼申し上げます。

◆ 感謝と感動の「第88回卒業証書授与式」

3月19日(火)、多数の地域の皆様・保護者の皆様の温かい眼差しの中、第88回卒業証書授与式を挙行了いたしました。この1年、本校の最高学年として様々な活動や行事でリードしてきた卒業生は、将来の夢や中学校生活への希望、家族への感謝の思いを胸に秘め、堂々と本校を巣立っていきました。そして、「門出のことば」の中で、卒業生が心を込めて歌った「最後の一步 最初の一步」の歌に、教職員・保護者が感動し涙ぐみました。卒業生には、これからも本校で育てた「やる気・根気・勇氣」を生かし、それぞれの夢に向かって、仲間と共に大きく成長することを期待しています。



◆ 「ありがとう」「思いやり」の心がいっぱい



柏まつり



クリーンデー

【卒業生から在校生へ】 卒業生は「最後の日を最良の行動で」をめあてに、在校生に読んでほしい図書選び、読み聞かせなど、様々な取組により感謝を伝えました。特に「柏まつり」では、下級生も楽しむことができるようなゲームの工夫や優しい声かけで、在校生をあふれる笑顔にしました。在校生より「楽しかった。」「また遊びたい。」などの言葉があり、卒業生も笑顔になり楽しい思い出がたくさんできました。

【全校から校舎へ】 3月8日(金)、「かしわっ子クリーンデー」と称し、この1年お世話になった教室の汚れ落としを全校で感謝の気持ちをもって行いました。そして、新年度に使用する柏っ子のために、机の中・ロッカー・下足箱もきれいにし、思いやりの気持ちが育ちました。